



～ 川崎校は創立77周年 夏休み明け集会より ～

夏休み前の集会時において校長先生から学校に活気があり、輝きがあり、個々の役割を果たしてくれた。その成果が結果として個々の成長となり、実績となっているとお話をいただきました。夏休み明けの話では「価値観」についてお話をいただきました。「価値観」とは、物事や出来事に対して、自分がどれだけ大切だと感じるか、またはどのように評価するかを表す考え方や基準のことです。言い換えれば、自分が重要だと思う価値や、物事をどう見るかの観点です。例えば、ある人にとっては「お金」が重要な物事かもしれません、別の人にとっては「家族」が最も価値のある物事であることもあります。このように、「物事」が価値観の対象であり、どのように物事を見て評価するかが価値観の特徴です。日々の選択や行動に影響を与える大切な考え方であり、物事との関係はその価値観を反映させる要素として重要です。価値観を理解することで、物事へのアプローチや考え方をより深く理解できるようになります。前進あるのみです。川校生!!

2025かわさき夏祭り～カフェマルとのコラボ商品～

3年生の「総合的な探究の時間」で取り組んでいるコラボ商品がいよいよデビューしました。

3年生の「総合的な探究の時間」で取り組んでいるコラボ商品が試作を重ねて、8月10日(日)デビューしました。川崎産の「こんにゃく」をシロップ液につけ込み冷凍させた“凍みこんにゃく”「グミこんにゃく」を作成しました。「黒糖グミこんにゃく」は抹茶ゼリーと合わせ抹茶オ・レに、「キャラメルグミこんにゃく」はコーヒーゼリーと合わせカフェ・オ・レに、「ハニージンジャーグミこんにゃく」はオレンジゼリーと合わせストレートティーに、3種類のタピオカ風ドリンクに仕立てて販売を行いました。「グミこんにゃく」はタピオカに比べて「低カロリー」「食物繊維が豊富」「カリウム」などが豊富で健康食品として万能食品です。また、gummyな食感も楽しめます。

当日は雨の中での販売でしたが、3年生最後のオリジナル商品販売なので企画から商品開発・渉外・宣伝など全員で協力して行い、当日すべて完売しました。関係の皆様 大変お疲れ様でした。



『小さな学校だからできることがある！小さな学校にしかできないことがある！』
今日も元気な川校生の活動の様子をご紹介します！！

川高祭2025 ~テーマ：川高の愉快な仲間たち~

いよいよ10月25日、26日の川高祭に向けて生徒実行員会を中心に準備が進められています。

10月25日（土）結団式、仮装行列、一般公開に向けて準備

10月26日（日）一般公開 10:00～13:30 （下記の写真はR6年度）



佐藤靖彦教育長が大河原産業高等学校川崎校 訪問

8月22日 佐藤靖彦教育長が川崎校を訪問してくれました。

柴田農林川崎校から大河原産業川崎校へ移行し、生徒や学校の様子がいかがなものか訪問して見ていただきました。これまでと変わらず生徒が活動していることを知っていました。3年生が「総合的な探究の時間」で取り組んでいるコラボ商品を試飲していただき、8月10日の様子をスラドショーで見ていただきました。教育長より、「皆さんの活躍の成果が現れた商品ですね。！グミこんは見た目も楽しく、食感もユニークで、しかもヘルシーな飲み物でファンになりました。」 川崎校は開講式でしたので教育長より激励のご挨拶をいただきました。



全国的に夏休み明けの学校が再開する8月下旬から9月上旬にかけて、生徒たちは心に大きな不安を抱える時期でもあります。教職員だけでなく社会の大人全体で子供たちを支えていきましょう。

文部科学省や県教育委員会からのお知らせがあります。

中学生・高校生のみなさんへ（文部科学大臣からのメッセージ）

保護者・学校関係者へ（文部科学大臣からのメッセージ）



https://www.mext.go.jp/a_menu/shotou/seitoshidou/mext_00003.html

今後の主な予定

- 9月2日(火)～4日(木) 2年生インターンシップ
- 9月12日(金) 3年生就職出陣式 月曜日授業
- 9月16日(火) 3年生就職試験開始 考査1週間前
1・2年生選択科目説明会
- 9月21日(日)～30(火) 秋の交通安全運動
- 9月22日(月)～26日(金) 第2回定期考査
- 9月26日(金) 薬物乱用防止教室 性教育講話
- 9月30日(火) 前期終業式

編集後記

9月の残暑は、油断すると心身に大きな負担をかけてしまいます。夏の疲れが残っている中での高温多湿は、体調不良やメンタルの不調を引き起こすことが考えられます。夏バテの延長・気温差によるストレスによって自律神経の乱れや頭痛・だるさなどの症状が現れやすいです。特に朝食は代謝を高めるためには必要です。また、睡眠の質を高めて心と体を安定させて川校生の姿を見せてください。9月は文化祭の準備と考査があります。生活リズムを整え 今月を乗り切りましょう。